

# Femme à la Une

Virginie BOUCOT

“

## Décrivez en quelques mots votre entreprise.

Je travaille pour une entreprise spécialisée dans la conception et la vente de produits sportifs.

## Quel est votre poste actuel ?

Je suis ingénieur conception mécanique, je conçois des casques permettant de protéger la tête de nos sportifs.

## Pouvez-vous nous décrire votre parcours ?

Suite à mes études, j'ai pu travailler dans le secteur automobile pendant plus de 10 ans, j'ai conçu pour plusieurs équipementiers des planches de bord, des panneaux de portes et des pièces sous capot moteur dans la région Haut de France. Ce passage dans l'automobile fut très formateur, notamment sur la conception de pièces plastiques mais également sur la rigueur à apporter sur les 3D de conception.

Suite à cela, j'ai intégré mon entreprise actuelle et depuis 12 ans maintenant je conçois des produits à destination des sportifs, toujours dans le domaine de la plasturgie, je m'épanouie dans la variété des projets sur lesquels je travaille, des produits complexes soumis à des normes d'usage.

## Quels sont vos projets ?

J'ai quelques projets en cours ou à venir, d'abord, je souhaiterai améliorer plus encore la performance des produits, sans entraver le côté esthétique, en veillant toujours à l'impact écologique de nos décisions. Ensuite, je travaille actuellement au sein d'une communauté métier, afin de créer et partager des bonnes pratiques liées au métier d'ingénieur conception mécanique, par le biais de nouveaux outils, de formations spécifiques, ...

Ces projets permettront de faire monter en compétences les ingénieurs conception du réseau et d'améliorer nos produits par une meilleure maîtrise du process, de l'usage, etc .

## Un message à passer aux femmes de l'ingénierie ?

Les femmes en ingénierie ont toutes leur place, quel que soit le domaine travaillé. Avec quelques savoirs être comme la persévérance, la méthode ou l'organisation ainsi qu'une appétence pour la technique, elle pourront s'épanouir et évoluer dans leur société sans difficulté. La législation actuelle ainsi que l'état d'esprit de certaines entreprises ouvrent des portes et proposent un accompagnement spécifique et adapté, nous pouvons toutes trouver notre place en toute légitimité !

”

